

Festival d'humour : les « clés » du palmarès

Finis de rire ! Les clés de Saint-Pierre ont été remises samedi soir aux comédiens les plus drôles, après une soirée de gala remarquable.

VENDREDI soir, salle quasi comble pour une soirée concours qui s'annonçait exceptionnelle.

Dignes des plus belles arrivées, c'est dans des voitures anciennes de l'association « Les Aïeules de la Route » que les six candidats ont été présentés sous la clameur du public, mis dans l'ambiance festive par le présentateur de la soirée, Patrick Moiriat. Une première partie a été assurée par deux jeunes Lyonnais remarquables : les Grumeaux.

Les zygomatiques mises à contribution

Ensuite, passage sur la grande scène pour Rémy, Ronan Ducolomb, Naho, Émilie Druet, Vanessa Fery et Thierry Marconnet afin de rallier les suffrages d'un jury ou du public. « C'est une tâche difficile que de départager les six spectacles, compte-tenu de la qualité globale de cette édition 2005 qui confirme ainsi la notoriété du festival, » a souligné Christian Marin, président d'honneur de l'édition.



De gauche à droite, les vainqueurs du festival : Ronan Ducolomb, Rémy et Thierry Marconnet
/ Photo Stéphanie Gimenez

Samedi, une affiche sur la porte de l'espace Deslyres annonçait d'ores et déjà l'ambiance de la soirée : « Complet ». Nicolas Usai, vainqueur du jury professionnel 2004, a entamé le gala avec brio pour laisser la place au tant attendu Sellig, mettant sérieusement à contribution les

zygomatiques des spectateurs. L'heure des résultats a alors sonné pour les candidats : le Prix du jury professionnel, remis par Christian Marin fut attribué à Thierry Marconnet ; le Prix du jury Jeune, remis par Annabelle -Miss Saint Pierre- revint à Rémy et enfin le Prix du Public,

remis par Fernand Fernandes, représentant de la municipalité, fut décerné à Ronan Ducolomb.

Un festival d'humour qui n'a pas failli à sa réputation en offrant un subtil mélange des genres, entre découvertes et talents confirmés. Pour le meilleur et pour le...rire !



Christian Marin, président d'honneur de l'édition :
«Ce fut un plaisir pour moi d'être président d'honneur de ce festival de grande qualité. Ce fut un véritable bonheur pour moi d'être présent aux côtés de cette jeunesse montante dans le monde de l'humour»

/ Photo Stéphanie Gimenez

Les vainqueurs donnent leurs impressions

Thierry Marconnet, grand-vainqueur du festival par l'attribution du Prix du jury Professionnel : « La notoriété du festival Saint-Pierrard n'est plus à faire, la preuve en est la présence de Christian Marin. Recevoir le Prix Professionnel des mains de cet illustre comédien représente beaucoup de choses à mes yeux. »

Ronan Ducolomb, a remporté les suffrages du public : « Pour moi, c'était ma première sélection pour un festival et ce Prix du public me va droit au cœur. Avec cet excellent accueil, ce sera avec beaucoup de plaisir que je remonterais sur la scène l'année prochaine pour venir soutenir les prochains candidats »

Rémy, vainqueur du Jury Jeunes : « Je ne pensais pas qu'une petite ville comme Saint-Pierre-de-Chandieu puisse réaliser un aussi beau festival et offrir au public est plateau d'une telle qualité. »